



Nora Dempsey, scientifique grenobloise, lauréate de la médaille de l'innovation

Nora Dempsey, scientifique grenobloise, a été récompensée de la prestigieuse médaille de l'innovation. Cette distinction, décernée par le CNRS, reconnaît depuis 2011 des personnalités dont les recherches exceptionnelles ont conduit à des innovations marquantes sur le plan technologique, économique, thérapeutique et social.

Nora Dempsey est chercheuse au sein de l'Institut Néel du CNRS à Grenoble. Elle est l'une des quatre scientifiques à avoir reçu ce prix cette année pour ces travaux liés à la fabrication, la caractérisation et l'utilisation de micro-aimants de haute performance.

Nora Dempsey est la cinquième scientifique grenobloise à recevoir ce prix depuis 2011.

Eric Piolle, Maire de Grenoble, déclare : « *L'excellence scientifique grenobloise est une nouvelle fois récompensée. Je félicite Nora Dempsey et l'ensemble des équipes de l'Institut Néel auxquelles j'ai rendu visite il y a quelques semaines. Le formidable travail des chercheurs et chercheuses grenoblois-es est pour la 5^{ème} fois mis à l'honneur. Grenoble, avec cette récompense, s'affirme une nouvelle fois comme précurseuse dans le domaine scientifique* ».